

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 27 de agosto de 2019  
CONTACTO: Valerie Gorospe, (661) 303-1032, [vgorospe@crpe-ej.org](mailto:vgorospe@crpe-ej.org)

## **Los supervisores del condado de Kern aprueban nuevas inversiones en parques e infraestructura en comunidades que carecen de servicios suficientes**

BAKERSFIELD, CA - El martes 27 de agosto, La junta de Supervisores del Condado de Kern asignó \$1.59 millones de dólares para mejoras de parques en el presupuesto del condado de Kern. Estas inversiones incluyen la instalación de faros y aceras en el parque Greenfield y la creación de una cancha de baloncesto en la Colonia Mexicana de Shafter. El Centro en Raza, Pobreza y el Medio Ambiente (CRPE, por sus siglas en inglés), en colaboración con el Consejo de Liderazgo por la Justicia y Responsabilidad, así como grupos comunitarios de Lost Hills, la Avenida Lytle en Delano, la Colonia Mexicana de Shafter, Greenfield, Arvin, Weedpatch y Lamont, trabajaron incansablemente para abogar por un presupuesto que priorice las comunidades que carecen de servicios suficientes en el condado de Kern.

Debido a la baja inversión histórica por parte del Condado, muchos residentes del condado de Kern - especialmente aquellos de comunidades de bajos ingresos, comunidades de color y comunidades no incorporadas - viven en entornos inseguros que están muy contaminados y carecen de infraestructura clave. El organizador de CRPE, Gustavo Aguirre, dijo: "Para mejorar la seguridad y la salud en el condado de Kern, los residentes han estado trabajando con organizaciones de Kern, incluidos CRPE y miembros de Construyendo Comunidades Saludables, para presentar una propuesta presupuestaria basada en la equidad para el presupuesto fiscal 2019-20. Nuestra expectativa ha sido que los supervisores quieran honrar las necesidades y recomendaciones de las comunidades, y eso es por lo que luchamos".

Durante el proceso presupuestario, los residentes también pidieron a la Junta de Supervisores que inviertan en mejoras de calles en las comunidades que carecen de servicios suficientes. "Los baches, los bordes sesgados y la falta de mantenimiento hacen que sea una pena que los peatones no tengan las aceras adecuadas para caminar con seguridad. El daño a los automóviles también es el resultado de las carreteras del condado que se han ignorado en la ciudad de Delano. Es hora de que estas inversiones se realicen en nuestras carreteras", dijo Cithlalic Martínez, residente de Delano.

Además del aumento en el gasto en parques, el Condado ha solicitado una subvención del programa Mitigación de la Congestión y Calidad del Aire (CMAQ, por sus siglas en inglés) de \$1.4 millones de dólares para pavimentar la avenida Lytle, una carretera en Delano que no ha sido pavimentada durante décadas. "Nuestra calle se inunda cada vez que llueve. La calle no está pavimentada y nuestros niños a veces faltan a clases. Las familias luchan por salir de sus hogares. Estoy agradecida de que los Supervisores entiendan la importancia de pavimentar nuestras calles para proteger nuestra salud y apoyar a los estudiantes al minimizar el ausentismo. Escuchar la noticia de que nuestra carretera finalmente podría ser pavimentada me hizo muy feliz. Con suerte, finalmente tendremos un camino adecuado", dijo Esthela Pérez, residente de la avenida Lytle. Esta solicitud de subvención es un paso hacia una mejora tan necesaria desde hace mucho tiempo para quienes viven a lo largo de la avenida Lytle.

Las asignaciones presupuestarias de este año para construir y mejorar la infraestructura en las comunidades que carecen de servicios suficientes del condado de Kern son medidas equitativas para hacer realidad un futuro más saludable y seguro para todos los residentes del condado de Kern. "Nuestra comunidad en Lamont necesita espacios de recreación para los jóvenes y residentes. Me alegra que, como resultado de nuestra defensa, se hayan realizado asignaciones en todo el condado de Kern, y especialmente aquí en el sur de Kern", dijo Diana Mireles, del Comité Progreso de Lamont.

.....

*El Centro en Raza, Pobreza y el Medio Ambiente (CRPE) es una organización de justicia ambiental que brinda asistencia legal, organizativa y técnica a grupos de base en comunidades de bajos ingresos y comunidades de color.*

*Síguenos en [Twitter](#), [Facebook](#), and [Instagram](#).*